



5021510 plateau carré
square tray

L. 33 cm
L. 13 in

5021610 plateau rectangulaire
rectangular tray

l. 44 x L. 29,5 cm
l. 17.3 x L. 11.6 in

Métal argenté

Fidèle à la géométrie parfaite des formes et à l'épure des lignes posées par le fondateur de l'esthétique contemporaine Jean Puiforcat, ces plateaux évoquent les lois du grand mathématicien de la Grèce Antique Euclide. Façonnés en métal argenté, l'ourlet fin et élégant de leur bordure fait ressortir la brillance et la perfection des surfaces polie miroir. Un style sobre qui leur permet de se fondre facilement dans tous les décors intérieurs, qu'ils soient classiques ou contemporains.

Silver plated

Faithful to the perfect geometry of forms and the fine lines laid out by the pioneer of contemporary aesthetics Jean Puiforcat, these trays evoke the theories of Euclid, the great mathematician from Ancient Greece. Fashioned in silver-plated metal, their slim, elegant rims bring out the brilliance and perfection of the mirror-polished surfaces. A refined style suited for any interior décor, whether classical or contemporary.